

Consolidan relaciones entre Venezuela y Surinam con ayuda médica



Caracas, 29 oct (RHC) Venezuela y Surinam amplían la cooperación médica con el despliegue de especialistas de la Misión Milagro en el distrito de Nickerie para la realización de 200 cirugías oftalmológicas.

Al respecto, el canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, anunció a través de su cuenta en Twitter que la iniciativa cuenta con el apoyo de Alianza Bolivariana para los Pueblos de nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (Alba-TCP) y Petrocaribe.

El domingo último un grupo de especialistas venezolanos arribó al vecino país con el objetivo de atender pacientes con problemas de cataratas y pterigión en Nickerie, en el marco de las alianzas de cooperación entre ambos gobiernos.

Durante la semana pasada, el proyecto realizó otras 92 intervenciones en el Hospital Nacional San Rafael, en El Salvador, incluidas en las jornadas de diagnóstico organizadas por los galenos de la nación suramericana.

La Misión Milagro, proyecto ideado por Hugo Chávez y Fidel Castro en 2004, tiene como objetivo la prestación de servicios médicos a personas con bajos recursos con distintos padecimientos oculares.

Igualmente una misión solidaria de oftalmólogos venezolanos avanza en su propósito de realizar 100 operaciones de cataratas y pterigio en El Salvador, proyecto auspiciado por la alianza Petrocaribe.

Los especialistas de la Misión Milagro laboran en el hospital San Rafael del municipio de Santa Tecla, donde atienden a 366 salvadoreños de escasos recursos captados a través de jornadas de diagnóstico entre sectores vulnerables.

Manuel Hernández llegó desde Jayaque para ser operado, y tras agradecer 'primero a Dios', como manda la costumbre salvadoreña, también valoró el esfuerzo de los países que obraron el milagro de devolverle la vista.

Leonarda Vilaseca fue la primera operada por el equipo encabezado por el doctor Héctor Ciavaldini, y dedicó palabras de gratitud hacia el presidente Salvador Sánchez Cerén por tener en cuenta a los adultos mayores.

Desde el nacimiento de este programa, en 2004, miles de personas fueron operadas gratuitamente en Cuba, Venezuela y ahora en El Salvador, donde existe desde 2015 un centro oftalmológico en el departamento San Vicente.

Riera destacó el impacto social de estas operaciones, pues le devuelve a los beneficiados la vista, pero también calidad de vida y la posibilidad de volver a sentirse y ser alguien útil.

El respaldo logístico de Petrocaribe es crucial, pues la cirugía de cada ojo cuesta unos dos mil dólares, y mediante la Misión Milagro las personas son operadas gratis y con tecnología de última generación.

A su vez, la Misión Milagro se extiende y mañana comienzan en Surinam unas jornadas oftalmológicas como esta, y el próximo mes este programa solidario llegará a Dominica.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/175174-consolidan-relaciones-entre-venezuela-y-surinam-con-ayuda-medica>



Radio Habana Cuba